

# La Provence

## Un rendez-vous familial sur le port

Le pôle Enfance jeunesse famille organise la 4<sup>e</sup> édition des Familiades aujourd'hui. Cette journée, faite pour rendre hommage aux parents, a pour finalité de s'amuser en famille et de partager, au travers du jeu.

Les familles retrouveront tous les ingrédients qui en font son succès avec en plus, pour cette année, de belles surprises. L'accueil se fera samedi à 14 h 30. Les enfants y retrouveront leurs mascottes favorites,

tout le monde défilera dans le village pour rejoindre le Théâtre de verdure.

Il s'agira ensuite de prendre part à de nombreuses activités et animations en famille de 15h à 19h: jeux de pistes, kermesse, plateau sportif, ferme, spectacles, marionnettes, ateliers artistiques (maquillage, créations d'objets de musique, peinture, sculpture sur ballons, jeux de société, dictée à la manière de Bernard Pivot. Viendra ensuite

la correction de la dictée, la remise des prix et l'apéritif offert par la municipalité. Enfin, à 20h, le spectacle de clôture sera proposé par les ados " Nos ados ont un incroyable talent ".

"Les Familiades, rendez-vous consacré à la famille et aux échanges, permet au travers du jeu, de la détente, des loisirs et le plaisir de partager un moment de détente pour tous, tout simplement", souligne Daniel Livon, l'adjoint au maire.



Ce samedi, les familles ont rendez-vous sur le port.

/PHOTO J.-L.C

4<sup>ème</sup> édition des Famillades

Article sur la Provence

Événement

15 juin  
2019

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET**

## Tout un cabaret avec Clara Morgane



La ravissante Clara Morgane, en maîtresse de cérémonie était des plus glamours sur la scène de l'espace Fernandel.

/PHOTOS J.-L.C.

Avec le Cabaret de Clara Morgane, le Casino Barrière vient de présenter un nouveau spectacle de grande qualité, salle Fernandel.

Célèbre depuis plus de quinze ans dans des domaines artistiques différents, Clara Morgane est une icône de la sensualité, de l'érotisme et du glamour à la française. En début de spectacle, l'artiste a interprété, entourée de ses musiciens, la version plus slow et jazzy de la cé-

lèbre chanson *I'm so excited* afin de mettre les spectateurs dans l'ambiance... Et la magie opéra.

Irrésistible en maîtresse de cérémonie, Clara Morgane s'amusait à être provocatrice. Elle s'est entourée d'artistes insolites qu'elle *"admire autant pour leur singularité que pour leur talent déjà reconnu"*, a-t-elle expliqué au cours de la soirée. Humoriste, magicien, championne de pole dance, une délicieuse artiste qui excelle dans l'ef-

feuillage à la Dita Von Teese, une chanteuse à voix et un duo de danseurs symbolisant le couple, accompagnés de deux musiciens jazz: un pianiste et un contrebassiste.

Clara Morgane est le fil rouge du spectacle avec son talentueux binôme, M. Marvelous. Ils ont présenté avec délice, humour, dérision et glamour chaque artiste surprenant, drôle et performer.

De nombreuses interactions

ont permis au public de rire, et de passer une agréable soirée, tout en s'amusant avec les artistes aux magnifiques costumes, et surtout de replonger dans les années 30, âge d'or du cabaret. Toutefois le spectacle gardait également une touche des plus modernes.

En fin de soirée, le public a pu échanger longuement avec Clara Morgane et les artistes très disponibles, entre séances de dédicaces et selfies.

Cabaret de Clara Morgane

Article sur la Provence

Spectacle/Évènement



16 juin

2019